

# 大学訪問研修ポスター発表会

2018年8月31日（金）

総合科学科2年生のSSH行事のひとつに大学訪問研修があります。7月中旬から下旬にかけて実施され、大学へ訪問し、各講座に分かれて実際の施設の見学や実験を体験したりするものです。夏休みの明けた8月31日（木）と31日（金）に、訪問した講座についてのポスター発表会を行いました。

発表会自体は両日30分程度で、30日は2年生どうし、31日は総合科学科の1年生に向けて行われました。ポスターの作成もほとんどの生徒が初めてですし、研修の内容も彼らにとっては難しい話ばかりです。ポスターの前に立ち、みんな始めはおどおどしていましたが、最後には難しいポスターの内容を説明しようと奮闘する様子も見られました。お互いに発表しあうことで、良い点に気づけたり、もっとうまく説明しようと意気込んだりできたようです。また、1年生もこの発表を聞いて、来年度自分たちが同じように発表することを意識してほしいと思います。

自分が理解したことを相手に説明して分かってもらうこと、これが今回のポスター発表の目的です。2年生には人に伝えることの面白さや難しさをすこしでも感じ取り、11月にある課題研究中間発表会へつなげてもらえたらと思います。

